
Rio de Janeiro, 18 de Agosto de 2009. 
 
Em resumo a nossa reunião semanal realizada, registro: 
 
Jorge abriu a reunião com as seguintes demandas do CD: 

• Saída do Vice Presidente Rômulo que estará se transferindo 
para a HEMOBRAS e vinda provável do Sr. Pedro Barbosa.  

• Em pauta – Planejamento e execução orçamentária (corte de 
alguns cursos)  

• Novo levantamento de impressoras – O Gilvan juntamente 
com o SEINFO fez um levantamento das necessidades de 
cada setor e na ocasião foi reduzido o quantitativo de 
impressoras nas salas centralizando as impressões em 
equipamentos de grande porte. Agora um novo levantamento 
será feito para ratificar esta demanda.  

• Fernando Carvalho autorizou a doação de equipamentos com 
sobra no estoque da FPB e será doado conforme as 
necessidades de cada setor. Telefone e fax já foram 
levantados pelo DEGIAS e serão substituídos conforme a 
necessidade de cada setor. Os aparelhos de fax que são do 
modelo de bobina de papel não serão problema vez que o 
almoxarifado possui estoque suficiente para esta nova 
demanda.  

• Implementação do Hélio Fraga como Departamento da ENSP;  
• Implementação do Sistema SGA no Laboratório de Hepatite  
• Treinamento do Sistema SGA para a colaboradora Claudia 

Simone a fim de torná-la apta a treinar e implementar o 
referido em unidades que desejem implementa-lo.  

• Projeto Curricular com duração de seis meses e prorrogação 
de igual período  

 
Isabel informou o término da licitação de transporte de cargas 
Internacionais com três recursos que estão sendo respondidos e 
finalização também de licitação de terceirização no Cecal. 
Elizabete solicitou informação quanto às atividades do Cleiton em 
2AAG se continuarão as mesmas já que o colaborador agora se 
reporta diretamente ao Patrimônio. 
Informou também que foi concluído na sexta-feira passada a 
colocação de novos vidros na FPB Itaquera e com isso não será 
mais necessário à permanência de vigilância noturna na unidade. 
 
Sem maiores comentários a reunião foi encerrada.  
 


